

Libur Lebaran: Biofarma Group Buka Mudik Gratis Hingga Buka Posko Layanan Mudik Untuk Masyarakat



Kimia Farma Apotek (KFA) siap melayani kebutuhan pemudik selama libur lebaran.

Biofarma Group dengan Bio Farma sebagai Induk dan Kimia Farma sebagai anak usaha senantiasa hadir di tengah masyarakat khususnya melayani para pemudik selama Lebaran 1444 H. Setelah mendukung program Mudik Dinanti, Mudik di Hati bersama BUMN 2023 dengan memberangkatkan 1.230 penumpang dengan 25 bus (18 dan 19 April 2023), Kimia Farma bekerjasama dengan Angkasa Pura 1 menyediakan posko mudik di Bandara I Gusti Ngurah Rai Bali dari tanggal 19-21 April dan 25 April-1 Mei 2023 dengan menyediakan fasilitas gratis bagi pemudik di antaranya fasilitas kesehatan (obat-obatan) dan refreshment.

Sementara jaringan Kimia Farma Apotek (KFA) berkomitmen melayani kebutuhan pemudik di seluruh outlet KFA yang menjadi tujuan mudik selama periode libur lebaran. Hal ini dibuktikan dengan menyiagakan 610 apotek di daerah tujuan mudik di seluruh Kota dan Kabupaten di Pulau Jawa serta 192 apotek untuk melayani pelanggan di sepanjang jalur mudik pulau Sumatera.

Corporate Secretary Holding BUMN Farmasi, Rifa Herdian menyampaikan bahwa KFA berkomitmen turut serta mensukseskan mudik tahun 2023 dengan menyediakan dan mempersiapkan kebutuhan obat-obatan selama mudik lebaran. "Kimia Farma Apotek (KFA) siap melayani pemudik selama libur lebaran tentunya dengan tetap menyediakan dan mempersiapkan obat-obatan di seluruh outlet yang dimiliki KFA. Untuk daerah Jawa sendiri ada 600an lebih apotek yang siap siaga untuk melayani masyarakat, begitupun di pulau Sumatera ada sekitar 190an lebih apotek yang siap siaga.

Rifa Herdian menambahkan bahwa Kimia Farma Apotek (KFA) berkomitmen untuk turut serta berkontribusi mensukseskan mudik tahun 2023. Beberapa outlet Kimia Farma Express yang tersebar di bandara dan rest area (Tol Cipularang KM 72 dan KM 88; Tol Cipali Brebes KM 260) tetap buka selama lebaran. Sedangkan Apotek Kimia Farma di jalan-jalan arteri dan pantura khususnya tetap akan beroperasi bahkan saat hari lebaran sebanyak 1.224 apotek.

“Sebanyak 1.224 apotek akan tetap beroperasi normal dan siap melayani kebutuhan masyarakat seperti menyediakan obat-obatan yang berkualitas, selain itu Kimia Farma Mobile juga hadir dan dapat diakses dengan mudah melalui smartphone. Apotek Kimia Farma juga memberikan diskon Promo PWP dan GWP Kembali Fitriah, banyak diskon mulai dari Multivitamin, Obat-Obatan, Kosmetik, Skincare dan Personal Care sesuai kebutuhan dan gimmick dengan pembelian obat tertentu.” tambah Rifa Herdian .

Terdapat juga promo menarik kolaborasi KFA yakni dengan berbelanja food supplement atau dengan berbelanja minimal Rp.250k maka pelanggan akan mendapat diskon 20% untuk semua pemeriksaan di Kimia Farma Laboratorium Klinik.

Di samping memberikan diskon, terdapat layanan pemeriksaan kesehatan menggunakan alat Quantum secara gratis di KF Express 72 dari tgl 21 sd 23 April 2023. Begitu juga di KF Express KM 260 Banjaratma yang menyediakan pemeriksaan kesehatan gratis saat arus mudik tanggal 18 sd 21 April dan arus balik tanggal 24 sd 30 April 2023 pada pukul 13.00-20.00 WIB.

Dalam Rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1444 H , Kementerian BUMN Bersama BUMN menyelenggarakan kegiatan Mudik Asyik Bersama BUMN Tahun 2023 yang hadir di 5 Provinsi yaitu Sumatera, Jawa, Bali, Kalimantan dan Sulawesi dengan total 50 titik yang tersebar di Rest Area, Stasiun, Pelabuhan, Bandara dan Kapal. Kegiatan Mudik Asyik Bersama BUMN ini terdapat beberapa fasilitas yaitu fasilitas Kesehatan (pijat dan obat gratis), fasilitas buka puasa dan refreshment (kopi, snack dan takjil gratis), fasilitas entertainment (spot foto area). Diharapkan kegiatan ini dapat memberikan kebermanfaatan dan berkah Hari Raya Idul Fitri 1444 H untuk masyarakat sekitar.

--ar/ym--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Iwan Setiawan

Head of Corporate Communications PT Bio Farma (Persero)

Hp. 081321174856, Email : iwan.setiawan@biofarma.co.id